
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）交通渋滞対策
について

①交通渋滞の現状

②市の考えている交通渋滞対策は。

③交通渋滞軽減策、交通政策について提案する。

④TSMCの進出に伴い渋滞問題がさらに深刻化している。国が渋
滞対策でも予算措置を講じるよう求めるべきではないか。

⑤新開の交差点の朝夕の渋滞について

（２）地下水保全に
ついて

①地下水涵養（かんよう）推進に関する協定について
・内容と見解
・市としても協定に加わるべきではないか。
　

②有機フッ素化合物の環境への影響が懸念されている。水質、
大気の調査はなされているか。今後チェック体制をきちんと確
立すべきではないか。

③TSMC進出に伴い市内でも企業立地計画や工業団地の造成、そ
れに伴う周辺整備等々が予想されるが、地下水への影響につい
てどう考えるか。

④地下水保全協定の締結と徹底した情報公開が必要だと思うが
見解は。

（１）交通渋滞につ
いて

①企業誘致及び人口増加に対応した都市基盤整備について
・誘致企業などでの従業員数の増加の確認（近隣自治体も加味
して）
・交通量調査のデータはあるか、分析してあるか、またその結
果の確認
・国、県、市での事業の経過と進捗、今後の見通しの確認
・県、市での事業の経過と進捗、今後の見通しの確認
・市での事業の経過と進捗、今後の見通しの確認

②企業誘致及び人口増加に対応したソフト事業について
・現在の取り組み内容と状況、今後の方針、成果の確認
・近隣自治体並びに企業との連携の確認
・交通渋滞対策等に対する市民への情報発信方法の確認

③シェアサイクル等自転車の活用推進について
・今まで自転車活用の研究や協議をしたか。
・市職員に対して自転車通勤への変更促進をしてはいかがか。
・シェアサイクルの導入に取り組んでみてはいかがか。
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）外国人への対
応について

①在住外国人の把握はどのようにしているか、また、転入の際
の対応状況は。

②開設された日本語教室の現状と課題は。

③外国人の多国籍化に対する今後の取り組みについて

（２）行政サービス
の向上について

①合志市総合計画「施策２　行政改革の推進」で課題としてい
る「適正な職員数の研究分析と、効果的な組織の検討」につい
ての進捗は。

②近年の職員採用と離職の分析はどのようにされているか。

③SPI試験等を活用した社会人採用についての見解は。

３番 中元　緑
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）紙オムツ
①要介護者の紙オムツ支援について

②保育園の紙オムツ持ち帰りについて

（２）小中学校のト
イレ

①児童生徒数が増えてトイレ数が足りないと問題になっている
が、教育委員会の対応は。

②古い校舎のトイレの臭いについて

③生理用品の常備配置のその後の状況は。

（３）小中学校のエ
アコン

小中学校にエアコンが設置されて約１６年だが、更新等の計画
は立てているか。

（４）無料低額診療 生活が苦しく国民健康保険料が払えなくなったり、病院での自
己負担分が払えない方への支援制度の周知はしているのか。

（１）3月に文部科学
省が取りまとめた
「誰一人取り残され
ない学びの保障に向
けた不登校対策
COCOLOプラン」につ
いての合志市の現状
と取り組みについて

①不登校の児童生徒の人数について

②学びの場の確保や環境について

③フリースクールとの連携や成績評価について

④保護者への支援について

（２）特別支援学級
について

①特別支援学級への教員や専門家等の必要な人数の配置の現状
について

②通教指導教室について

③デイジー教科書について

（３）帯状疱疹ワク
チンについて

①帯状疱疹ワクチンへの助成について

②ワクチン接種の周知と推進について

③定期接種化について

（４）須屋市民セン
ターのトイレについ
て

①須屋市民センターのトイレの洋式化する計画の有無について

②時期について

４番 来海　恵子
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（１）中学校の部活
動について

①中学校の部活動の地域移行の現状は。

②吹奏楽部や合唱といった文化系の部活動は各中学校にそれぞ
れいくつあるのか。

③文化系の部活動の地域移行はどのように進めるのか。

（２）再犯の防止等
の推進について

①再犯の防止等の推進に関する法律について、どのように理解
しているか。

②第２次再犯防止推進計画が令和５年３月に閣議決定した。再
発防止の観点からも県との協力関係を早急に築くと同時に再犯
防止計画を作成し、対応を急ぐべきではないか。

６番 上田　欣也
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